

ficción y realidad

Representación Teatral

En el local del Centro Parroquial Catequístico, y a cargo de la Agrupación Teatral de Acción Católica de nuestra ciudad, se representó el pasado domingo la comedia en tres actos, de J. Villanova, «Jo seré el seu gendre».

La obra, de gran teatralidad es generosa en situaciones cómicas y chistes de buena ley. Ello, y la buena creación que los intérpretes hicieron de sus respectivos personajes, hizo que en muchos pasajes de la comedia los espectadores hicieran patente su satisfacción.

Como fin de velada, se representó el sainete «Pum, pum, pum, tots morts».

Felicitemos a todos los componentes de la Agrupación y en especial a su dinámico Director, Sr. José Mas Dalmau, exhortándoles a que prosigan ofreciéndonos nuevas muestras de su talento artístico.

cartelera

Delegación Sindical Comarcal AVISO

Se hace público para conocimiento de todos los Artesanos establecidos en esta localidad, que en esta Delegación Sindical Comarcal, serán ampliamente informados de las normas a seguir para solicitar la «MARCA DE GARANTIA» que establece el Decreto de 2 de Octubre de 1954 por el que se protege la producción artesana y se impide que, bajo tal concepto, puedan venderse en el mercado interior como exterior, objetos que no salgan de los talleres dirigidos por maestros calificados profesionalmente de artesanos a la vez que se garanticen los legítimos intereses del consumidor.

San Feliu de Guixols, 24 de enero de 1956.
EL DELEGADO SINDICAL COMARCAL.

Toma de posesión

El día 12 del ppsdo. enero se posesionó de su cargo de Jefe de Línea, el Teniente de la Guardia Civil Dn. José Iranzo Roig, procedente de la Academia General Militar. Le deseamos toda clase de aciertos en este su primer desempeño militar.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

Nacimientos. - Félix Fernández Burgí.

Defunciones. - Victoria Mallorquí Pujol; Mercedes Batlle Rosell; Adoración Ruiz Sánchez; Salvador Sagols Ribot; Gloria Comes Guillem; Antonio Berná Martínez; M^a del Rosario Palmada Sánchez - Ramadé; Francisco Tarines Brases; Teresa Bota Gispert; Dolores Formatger Bech; Josefa Riera Crous.

Matrimonios. - Manuel Aguilar Cortes con Rosa Vicens Vila.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana un guante por M^a Asunción Martí y un monedero negro, con calderilla, por José Codina.

Turno FARMACEUTICO

Domingo, día 5, prestará servicio la Farmacia Ruscallada.

Obito

El martes, día 24, falleció a la edad de 87 años Josefa Riera Crous, madre política de nuestro buen amigo, Isidro Roca. Nuestra más sincera condolencia.

GARAJE CENTRAL

Barbería **BASART**

San Francisco de Sales, patrón de la Buena Prensa, fué solemnizado, en la fiesta a él dedicada, por los periodistas de nuestra ciudad, en forma variada y muy felizmente.

Santa Misa. - Comenzaron los actos con la asistencia en grupo de los componentes de la Asociación de la Prensa a la Santa Misa, en la Parroquial de San Feliu, tras de lo cual fué servido un desayuno en el Hotel Yola.

Campeonato de Golf. - El numeroso grupo de los redactores y colaboradores de Prensa guixolenses dió comienzo a continuación el campeonato relámpago de Golf Miniatura, en el que se disputaba una preciosa copa, cedida por la Asociación. Los catorce participantes lucharon con juvenil ardor por la conquista del trofeo, y las incidencias del juego, en sus catorce diferentes entradas fueron seguidas con vivo apasionamiento y en un clima de fervor casi olímpico. En las primeras tiradas destacó de modo arrebatador J. V. A., seguido cerca por Gracer, Blanch y Figueras, pero poco a poco este último y Xavier fueron, tras una actuación de gran regularidad, ganando ventaja hasta quedar igualados a puntos frente a la última manga, que fué ganada con toda limpieza y seguridad por Xavier, el cual obtuvo así la codiciada copa y el título de «hombre de los nervios de acero».

Recepción en el Ayuntamiento. - A la una aproximadamente fueron recibidos los plumíferos en el Ayuntamiento, donde el Sr. Alcalde y el Primer Teniente Sr. Puig departieron con ellos, y les ofrecieron en nombre de la Corporación una copa de vino español, Seguidamente el Sr. Alcalde celebró Conferencia de Prensa y correspondió a las preguntas de los informadores sobre diversos puntos de vital interés para la ciudad. Adelantó los proyectos para obras en la ciudad, todos ellos del más grande interés y sobre viviendas protegidas, así como respecto a la puesta a punto del local para Biblioteca Municipal y Casa de Cultura de la Ciudad. Esbozó seguidamente los propósitos de la corporación respecto al proyectado homenaje a Fernando Agulló, la aportación del Consistorio y la esquematización actual del programa de fiestas, en sus cuatro grandes manifestaciones, etc. etc.. Los informadores salieron de las Casas Consistoriales muy complacidos de la visita a las mismas, y de la cordialidad que había reinado en todo momento durante la recepción.

Almuerzo. - A las tres aproximadamente dió comienzo en el Hotel Yola el almuerzo de fraternidad que organiza anualmente ANCORA, y al que asistieron todos sus redactores con sus respectivas esposas. La comida transcurrió entre la mayor animación y al término de la misma se leyeron por parte de los asistentes trabajos alusivos a la festividad y glosas diversas.

Seguidamente celebró una conferencia de los redactores de «ANCORA» y se tomaron acuerdos encaminados al mejoramiento del semanario y para la mayor eficacia del servicio informativo del mismo.

A media tarde terminaron los actos organizados por la Asociación de la Prensa para honrar a su Santo Patrono, y que este año alcanzaron su más exacta y plena significación, por la variedad de actos celebrados y el éxito de los mismos. De los acuerdos tomados en la sesión de redacción se irá dando cumplida cuenta en estas páginas.

U.

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS & :

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS